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Son diferentes calles donde se están instalando las nuevas luminarias por parte del Concesionario de alumbrado
público de Popayán. / Suministrada – El Nuevo Liberal.
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Edison Rendón, director operativo del Concesionario de alumbrado público en Popayán, habló del cambio de luminarias LED que están siendo
instaladas en diferentes sectores de la ciudad de Popayán.

Según Rendón, el proceso ha sido paulatino e inició en 2011 con el cambio de los faroles en el centro histórico, vías principales y barrios, por decisión
de las administraciones municipales de acuerdo con los presupuestos destinados.

“Actualmente estamos interviniendo las vías que construye Movilidad Futura, sobre la carrera 18 y luego continuamos en el tramo de la carrera 6 entre
la 25 y Villa Mercedes donde cambiaremos a luminarias LED”, indicó el gerente. En barrios como Santa Inés, al oriente de Popayán también los
operarios cambian las luces por estos días.

Las luminarias que se están instalando ahorran un 40 por ciento de energía, comparadas con las anteriores que son de sodio. Además del beneficio
ambiental y su duración es de 15 años, las anteriores tenían que cambiarse cada dos años y medio y tienen componentes químicos dañinos para el
medio ambiente.

Asimismo, se mejora el nivel de la iluminación en las calles “de hecho la gente está solicitando en varios barrios el cambio en la medida que ven en
otros sectores estas nuevas lámparas, nos están llegando las solicitudes para que sean tenidos en cuenta”, afirmó Rendón.

Estos cambios no inciden en la tarifa de alumbrado público. Ese valor está establecido en el acuerdo municipal 033 de 2001, “la tarifa no se ha
modificado, lo único que cambia es el IPC y desde ese año no hay variación en el valor”, precisó.

La instalación continuará porque ya están definidos los presupuestos, está por definirse en qué sectores se hará, decisión que se toma en la
administración municipal. 10 mil millones de pesos es lo invertido y se destinarán aproximadamente otros 8 mil millones más. Hasta el momento se han
cambiado tres mil lámparas en la ciudad.
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